

Je quitte ceux que j'aime pour retrouver ceux que j'ai aimés.

Madame Edmée HAENNI-MARTIN

nous a quittés au soir du 17 juillet 2019, dans sa 90e année.

Des adieux lui ont été faits dans l'intimité en compagnie de
Ses enfants:

Anne-Claude et Willy **Nydegger-Haenni**, à Zurich;
Eric et Frances **Haenni-Erni** à Prilly, leurs fils Michel, Benoît et Simon;
Les familles parentes;
ainsi que ses proches amies et amis

Un grand merci au personnel de la fondation Clémence et de l'EMS du Parc
de Valency, pour son amabilité et sa gentillesse.

Domicile de la famille: Eric Haenni, ch. de Bellevue 45, 1008 **Prilly**.

Si vous désirez honorer sa mémoire, vous pouvez verser vos dons à L'association
Alzheimer vaud, ccp 10-8983-1.